

# 生徒会通信

第二号

発行者  
生徒会役員一同

## 運動会を終えて...

三中三人行事の一つである運動会が終わりました。競技ではもちろん、得点にならない閉会式の校歌などの部分でも、皆さんの本気が見られ、「魅せる」運動会を創り上げることができたと思います。

### 活躍したあの人に！ インタビュー！

三中ソーラン選抜隊長

さん

練習から本気で取り組み、全員で創りあげた最高のソーラン節で、感動を与えることが出来ました！



第1学年優勝

3組担任 先生

学年3種目すべて1位、総合優勝は本当にすごいです！1年3組のパワーはとびきり大きいです。最高のスタートを切ることができました。



三中なでしこ隊長

さん

最初は不安でいっぱいでしたが、徐々に声も出てきて、地域の人に魅せる鳴子ソーランになりました。



第3学年優勝

1組担任 先生

Step By Stepを中心にお互いに励まし合いながら練習に取り組みました。本番は最高の結果となり、クラスみんなで喜びを分かち合えてうれしかったです。



## 学年行事

### 1年生校外学習 上野方面 6/7

スローガン

『文化を学び 未来へ生かし  
仲間と開こう 新しい扉』

上野公園の美術館、博物館、動物館などの公共施設での見学で、様々な知識や公衆道徳を身につけ、社会の一員としての立場を実感しました。



### 2年生校外学習 日光方面 6/8

スローガン

『自然を学び 深まる絆  
仲間と創ろう 思い出の1ページ』

日光でのハイキングでは、最後まで仲間と共に乗り越え、忍耐力を鍛えることができました。学校生活では感じる事が出来ない自然を学び、公共の場でも落ち着いた集団行動を行うことが出来ました。



### 3年生修学旅行 京都・奈良方面 6/7~6/9

スローガン

『仲間と結ぶ 色あせぬ絆 古都の歴史と出会う旅  
～ 歩んで創ろう 思い出の3ページ目 ～』

古都である京都・奈良の歴史的文化財などの見学や、伝統文化の体験などをしました。集団行動や生活体験を通して、社会の一員として、行動しました。修学旅行で楽しい思い出を作ることができました。

